

# Kinder erkunden ein Feuerwehrauto



**Bad Birnbach.** Wie jedes Jahr hat die Freiwillige Feuerwehr auch heuer wieder beim Ferienprogramm der Marktgemeinde teilgenommen. Zahlreiche Kinder konnten bei zwei Terminen die Feuerwehr kennenlernen. Hier wurde mit viel Spaß und Eifer jedes einzelne Fahrzeug erkundet. Der Vormittag war von Technik geprägt. Hier wurden an der Grund- und Mittelschule Bad Birnbach der Spreizer und die Schere des Rüstwagens ausgepackt. Mit dem Hebekissen konnte jeder sein Geschick beim Hochheben einer Bierbank beweisen. Gleichzeitig musste hier auch untergebaut werden. Da war Teamarbeit gefragt. Auch konnte man mit der Drehleiter mitfahren und Bad Birnbach aus einer anderen Perspektive sehen. Am Nachmittag ging es an die Rott. Da es an beiden Tagen sehr heiß war, stand den Wasserspielen nichts mehr im Wege. Hier wurde der Umgang mit dem Strahlrohr ausgiebig getestet. Mit dem Boot der Feuerwehr konnte man auf der Rott paddeln. Zum Schluss gab es noch für die Kinder und die Helfer ein Eis. – Die zweite Gruppe mit den Betreuern (hinten von links) **Anna-Lena Smetanski, Johannes Putz, Martin Smetanski, Heike Scheibhuber, Heiko Seemann, Michael Zauner, Stephanie Lindl, Patrick Lindl, Andreas Frank, Christoph Huber** und **Michelle Warstadt.** – red/Foto: red